

Finale de la Pendule et soirée Karaoké (25 octobre 2014)

Le Club de Tennis de Table de Vélizy a organisé le 25 octobre 2014, la finale annuelle de la Pendule suivie d'une soirée karaoké.

Vainqueur pour la deuxième fois consécutive, Cédric partage sa victoire avec Christophe, qui a réalisé la plus belle performance de la saison

Bravo aux deux gagnants et à tous les participants.

La saison 2015 de la Pendule est ouverte, avec de nouvelles règles affichées au Club.



Soirée Karaoké

	ORDRE DE PASSAGE	INTERPRETE
1	Maxime le Forestier	Hervé
2	Eddy Mitchell	Francis
3	Michel Sardou	Marie
4	Sheila	Alain M.
5	Jean Ferrat	Nicolas C.
6	Georges Brassens	Moumoute
7	Alain Chamfort	Dominique L.
8	Lillicub	Alain D.
9	Daniel Balavoine	Christophe D.
10	Claude François	Alain D.
11	Johnny Hallyday	Inconnu (cf. N°1 ?)

Les résultats sont les suivants :

- 1 - Christophe, avec sa chanson "Le Chanteur", référence à Moumoute, bien sûr !
- 2 - Alain D., avec sa chanson "Voyage en ping-pong", hommage à notre club préféré
- 3 - Marie, avec sa chanson "Un enfant", rebaptisée "un revers de toi"
- 3 - Alain M., avec sa chanson "Bang-bang", rebaptisée "Ping-pong"

Les textes des chansons trafiquées vous ont été envoyés par mail, mais restent disponibles sur simple demande !

Vous pouvez dès à présent travailler pour le prochain karaoké !